

スクラム

No. 19

広島市立祇園中学校

第1学年通信

2013 / 10 / 1

《 体育祭スローガン 》

「激走！ 祇中レンジャー ～ 絆と努力で勝利のゴールへ～」

いよいよ体育祭目前となりました。大縄跳びも、野外活動では、ほとんどのクラスが1回も跳べませんでした。この1週間でずいぶん上手になりましたね。昨日の学年練習では、連続25回跳べたクラスもありましたし、3分間の合計回数では50回近く跳べたクラスもできました。多くのクラスが、朝練習や昼休憩も一目散にグラウンドに出て練習を始めています。さあ、泣いても笑っても練習できる回数はあとわずか。ここからのラストスパートが勝負です！クラスで課題を修正しながら団結力を発揮して頑張ってください。

努力や苦勞の量と感動や達成感は比例します。

Never Give Up!! みんな頑張れ～。Fight!

10月の目標



「行事に向かって一致団結」

昨日の係会の後、代議員のみなさんに残ってもらって、話し合いました。10月は、体育祭や合唱コンクールなど大きな行事があるので、それらに向かって、「学級が丸となって心をついに団結して取り組んで行こう。そして、本番も一致団結して最高の感動を味わおう。」という思いが込められています。

予行の日・体育祭当日について

基準服(制服)、通学バッグで登校 雨が予想される場合授業準備をしてくる

競技中の服装

体育の授業のときの服装

- ・ハーフパンツ ・半袖体操シャツ ・白色ひも靴(底の厚いものはケガしやすい)
- ・白色靴下(ラインや柄もの×・くるぶしソックス禁止) 靴ひもは白色**厳守**

持参物

- ・水筒(中味はお茶かスポーツドリンクのみ) ・タオル(汗ふき用)(・デイリー)
- ・ゼッケン(体操服に縫い付けてくること・安全ピン×・四つ角だけ×)・筆記用具

見学する場合

- ・生徒手帳に理由を記入し、担任の先生に見せること。
- ・クラスのテントで体操服で見学をする。(事情がある場合を除く)



水筒・タオルの管理について

- ・水筒の中味は、お茶かスポーツドリンクのみ。
- ・名前を書いておく。タオルと一緒にビニール袋に入れておくと汚れなくて良い。
- ・入場隊形になる前にテント内のボックスへ入れておく。常にボックスに管理する。
- ・タオルを持って競技をしない。(タオルを首にかけたり振り回さない。)

昼食以外は校舎に入らない。

トイレは校舎1Fのトイレのみを使用する。(土足で使用)

係の生徒以外は、部活ハウス側は通行禁止。



絶対に裸足で走らない。裸足で走った場合はその競技は失格となります。

体育祭当日は上記のこと + **弁当** が必要です。

※ 体育祭は、授業の一環です。他校の生徒を呼んだり、他校に行ったりしてはいけません。

※ 前日は、早めに寝て体調を整えておきましょう。